

Avant-propos

L'édition du 15 janvier 1991 de CanadExport, (vol. 9, no. 1) présentait un article intitulé "Les légumes congelés : marché mondial en croissance". Cet article, préparé par la rédaction de CanadExport, se fondait sur des données présentées dans une étude de 1988 intitulée "Le marché des légumes surgelés dans le monde", préparée par le Centre français du commerce extérieur (CFCE).

Cet article a suscité énormément d'intérêt chez les exportateurs canadiens qui désiraient trouver certains marchés d'exportation ainsi que des acheteurs éventuels avec qui ils pourraient se mettre en rapport. La Direction de l'agro-alimentaire a donc communiqué avec différents délégués et agents commerciaux canadiens établis dans les pays qui, selon l'étude, représentent des marchés prometteurs, soit l'Europe de l'Ouest et le Japon, pour obtenir plus de détails. Le présent rapport est le fruit de ces échanges.

Même si la Communauté économique européenne (CEE) constitue le premier marché à l'importation de légumes surgelés dans le monde (à l'exception des pommes de terre), le Canada doit faire face à une forte concurrence, car la plupart des échanges commerciaux s'effectuent entre les pays de la Communauté. La CEE importe également des pays d'Europe de l'Est de l'ancien bloc soviétique; de plus, les tarifs douaniers élevés nuisent aussi aux importations canadiennes dans ce domaine.

Voici une liste des importateurs de légumes surgelés fournie par nos missions à l'étranger, ainsi que dans certains cas, des commentaires sur le marché. Certaines missions ont en outre fourni le nom de publications commerciales dans lesquelles les exportateurs pourraient faire la publicité de leurs produits.

Direction de l'agro-alimentaire (TAA)
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
125, promenade Sussex
Ottawa (Ontario)
K1A 0G2

Mars 1991